

Viele Abteilungen

Zahlreiche Personen empfangen verschiedenste Ehrungen

LOSAURACH (rf) – Licht und Schatten gab es im sportlichen Bereich des SV Losaurach in der letzten Saison. Die Frauenfußballmannschaft stieg mit nur drei Siegen, sieben Unentschieden und 14 Niederlagen von der Bezirksliga in die Kreisliga ab.

Die 1. Mannschaft der Herren kam in der Kreisklasse auf den 2. Platz und konnte damit die Relegation spielen.

Bei der Jahreshauptversammlung, zu der Vorsitzender Dieter Strohmaier unter den 44 Anwesenden auch Bürgermeisterin Dr. Birgit Kreß und die Kreisvorsitzende des Bayerischen Sportverbandes, Hildegard Schlez, be-

grüßen konnte, freute er sich, dass in 13 Teams des SVL Fußball gespielt wird. Die Mitgliederzahl stieg um eins auf 554 Personen, drei Mitglieder verstarben. Die finanzielle Situation des Vereins ist gut, auch wenn nur ein kleiner Überschuss erwirtschaftet wurde. In der Tennisabteilung gibt es keine Mannschaften mehr.

Aus der Schützenabteilung berichtete Heinz Schweigert von vier Mannschaften, die sich an den Rundenwettkämpfen beteiligen.

Folgende Mitglieder wurden mit Ehrenzeichen des Bayerischen Sportverbandes durch Hildegard Schlez ausgezeichnet: Verdienstnadel in Bronze mit Kranz an Jürgen Feinauer (zehn Jahre



Die Vorstandschaft des SV Losaurach zieht für 554 Mitglieder die Fäden.



Die Geehrten des SV Losaurach mit der Kreisvorsitzenden des Bayerischen Landessportverbands, Hildegard Schlez (links), und Bürgermeisterin Dr. Birgit Kreß (Vierte von rechts).
Fotos: Fritsch

Ausschussmitglied), Silber mit Gold für Bernd Schemm (20 Jahre in der Vorstandschaft, unter anderem war er seit dem Jahr 1995 zweiter Vorsitzender). Die Verdienstnadel in Silber nahm Dieter Strohmaier entgegen, der seit 15 Jahren Dienst im Vorstand tut und seit elf Jahren als erster Vorsitzender im Amt ist. Silber mit Gold ging auch an Alfred Hinrichsen (20 Jahre in der Vorstandschaft, unter anderem elf Jahre Fußballabteilungsleiter) und Gold mit Kranz an Rainer Thomas (30 Jahre Vorstandschaft unter anderem seit 1991 Kassier).

Die Ehrung Gold mit Brillanten erfuhr Dieter Wiegel für 40 Jahre in der Vorstandschaft. 1995 bis 2001 war er Vorsitzender, 1991 bis 1995 zweiter Vorsitzender, seit 1980 Abteilungsleiter Tennis, 1977 bis 1979 Kassier und von 1974 bis 1991 Schriftführer. Die Ehrun-

gen für langjährige Mitgliedschaft werden am Kirchweihsamstag, 11. August, durchgeführt, da der SVL in diesem Jahr sein 40-jähriges Jubiläum feiert. Folgende Fußballerinnen wurden ausgezeichnet: für 100 Spiele Yvonne Döllinger und Sina Endner, für 300 Spiele Franziska Clemens und für 400 Spiele Andrea Gräbner.

Bei den Neuwahlen gab es folgende Ergebnisse: Vorsitzender bleibt Dieter Strohmaier, die Stellvertretung haben Bernd Schemm und Thomas Brunner, erster Kassierer ist Heiko Gräbner, zweiter Kassierer Rainer Thomas, erste Schriftführerin wurde Christina Wirth und zweiter Schriftführer Thomas Zeilinger.

Die Ausschussmitglieder heißen Jürgen Feinauer, Heiko Schemm, Helmut Hofmockel, Lydia Froschauer, Karin Klein und Stefan Demjaniwitsch.